

Wir danken von Herzen

Wir sind überwältigt von der grossen und herzlichen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim schmerzlichen und viel zu frühen Abschied unseres geliebten

Walter Hönes

erfahren durften.

Die in so vielen schönen Briefen und Karten ausgedrückte Wertschätzung von Walter hat uns tief bewegt und wir sind unendlich dankbar, dass wir Teil seines Lebens sein durften.

Unseren Fels in der Brandung haben wir verloren und müssen nun versuchen, uns Schritt für Schritt in einer Zukunft ohne ihn zurechtzufinden.

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die stillen Zeichen des Mitgefühls, die tröstenden Worte, die schönen Blumen und die so zahlreiche Begleitung am Abschiedsgottesdienst.

Herrn Pfarrer Beat Auer danken wir für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier und Frau Klara Brugger für die schöne Orgelbegleitung.

In unseren Dank einschliessen möchten wir auch die Pflgeteams der Covidstation des KSW und der Intensivstation des Spitals Wetzikon für ihre respektvolle und warmherzige Begleitung und Pflege.

Auch für die vielen Spenden in Walters Sinn an Green Ethiopia und die Kollekte für die Stiftung Sonnenhalde möchten wir uns bedanken.

Wiesendangen, im September 2021

Die Trauerfamilie